

DEUX BRIDGEUSES FRANÇAISES N°1 ET 2 MONDIALES VONT DÉFIER BILL GATES

En plus d'être l'un des hommes les plus riches de la planète, Bill Gates est un grand joueur de bridge qui compte parmi les meilleurs au monde. À ce titre, le fondateur de Microsoft participe à la Yeh Online Bridge World Cup, du 31 octobre au 2 novembre. La toute première compétition de bridge en ligne rassemble sur trois continents le top du bridge, dont Sylvie Willard et Bénédicte Cronier, les Françaises n°1 et 2 mondiales, championnes du monde en titre.

Bill Gates et l'assureur de Lance Armstrong

C'est un incroyable défi qui s'offre à Sylvie Willard et à Bénédicte Cronier. Les Françaises, triples championnes du monde, ont déjà tout gagné sur la scène internationale et trônent actuellement au plus haut de la hiérarchie mondiale. Face à des adversaires de taille, la Yeh Online World Bridge Cup apparaît comme un rendez-vous incontournable. Quatre équipes sont en lice pour cette première édition. Sylvie Willard et Bénédicte Cronier composent avec quatre champions italiens l'équipe européenne qui jouera depuis Turin. Les équipes de Chine et de Taipei seront rassemblées à Pékin tandis que les Américains joueront depuis Seattle. Outre Bill Gates, la team USA compte également dans ses rangs Bob Hamman, l'assureur de Lance Armstrong, joué par Dustin Hoffman dans le film "The Program", et ex n°1 mondial. La compétition est organisée par la World Bridge Federation (WBF) dans le cadre de son programme "Bridge for peace", alors que les tensions sont de plus en plus fortes dans la zone pacifique.

Plus d'informations sur bridgeonlineworldcup.com (site en anglais) ou auprès du service de presse de la Fédération Française de Bridge.

Cliquez sur les photos de Sylvie Willard (ci-dessous à gauche) et Bénédicte Cronier (ci-dessous à droite) pour les télécharger. **Photo de Bill Gates sur demande.**



Coupe du monde de bridge en ligne : une première !

C'est la toute première fois qu'une grande compétition de bridge internationale se déroule en intégralité en ligne. Des webcams contrôlées à distance permettront aux téléspectateurs de suivre chaque "carte" jouée et enregistreront les actions et réactions de chaque joueur. Les cartes ne seront bien évidemment pas réelles mais représentées sur ordinateur, via le logiciel de jeu virtuel Vugraph. Facebook, Instagram et Twitter seront alimentés en continu simultanément tout au long des trois jours de jeu.

Le bridge séduit de plus en plus de jeunes pratiquants, comme en France où 7000 élèves du CM1 à la terminale sont initiés chaque année. Cette première coupe du monde en ligne résulte de la volonté de la WBF de faire du bridge un sport bien ancré dans le 21^e siècle, qui sait moderniser et valoriser sa pratique en s'appuyant sur les évolutions technologiques.

www.ffbridge.fr

Contacts presse

Agence 15Love : 01 80 88 52 88 - 15love@15love.net

FFB - Agnès Fabre : 01 55 57 38 38 / 06 81 31 58 43 - agnes.fabre@web.ffbridge.net